
 
 

 

 

 

 

. uant 

RENOVE SUA ESPERANÇA EM 

DEUS 

 

“Davi ficou profundamente 

angustiado, pois os homens falavam 

em apedrejá-lo; todos estavam 

amargurados por causa de seus filhos 

e suas filhas. Davi, porém, fortaleceu-

se no Senhor seu Deus.” (1 Samuel 

30:1-8) 

 

CANÇÃO DE LOUVOR  

OS SONHOS DE DEUS –  

LUDMILA FERBER 
https://www.youtube.com/watch?v=4dr4ZG0Zg54 

 

Se tentaram matar os teus sonhos 

Sufocando o teu coração 

Se lançaram você numa cova 

E ferido, perdeu a visão 

 

Não desista, não pare de crer 

Os sonhos de Deus jamais vão morrer 

Não desista, não pare de lutar 

Não pare de adorar, levanta teus olhos e vê 

Deus está restaurando os teus sonhos e a 

tua visão 

 

Recebe a cura 

Recebe a unção 

Unção de ousadia 

Unção de conquista 

Unção de multiplicação 

 

APLICAÇÕES:  

1. O que a frase “manter a esperança é 

ter um sentido maior para a vida” 

comunica a você? 

2. O que a declaração de Davi, “O meu 

socorro vem do Senhor, que fez os 

céus e a terra” ensina você? 

3. Quando cremos que o melhor de 

Deus ainda está por vir, como o 

crente deve se posicionar diante de 

Deus? 

 

AGENDA DA SEMANA: 

• Terça da Palavra: 20h 

• Sexta, 20h:CULTEEN 

• Domingo – EBD: 9h 

• Domingos da Família: 10:15h e 18h 

• Está chegado o 7 RETIRO 

IMPACTO PARA MULHERES, 22 

a 24/11. Inscrições em 

https://www.e-inscricao.com/adet-

eventos/4_retiroimpacto_mulheres-

qrei-5zxz-01yg-w27h 

 

EXPOSIÇÃO DO TEXTO 

O Pastor Ruimar, em continuação à série Outubro Renovação, nos falou neste 

último domingo sobre o tema: Renove sua Esperança em Deus, com base no livro 

de 1 Samuel 30.1-8. 

Para introduzir a mensagem, o nosso Pastor, de forma resumida, nos falou sobre 

a vida do personagem Nick Vujicic, um australiano que nasceu sem pernas e sem 

braços, mas que se tornou um evangelista e palestrante motivacional. 

A vida de Nick não foi fácil, claro. Aos oito anos de idade tentou suicídio. Porém, 

teve um encontro com Jesus e tudo mudou em sua vida. Casou-se e teve 4 filhos.  

“Manter a esperança é ter um sentido maior para a vida.” (Nick Vujicic). Nossa 

esperança é ameaçada todos os dias pelas dores ao longo de nossa caminhada. 

Há momentos que os desafios parecem insuperáveis.       

O texto da nossa reflexão de hoje (1 Sm 30.1-8) nos apresenta Davi nos piores 

momentos de sua vida. Fugindo de seu sogro, o Rei Saul, Davi tenta abrigo no 

meio dos filisteus. O texto nos relata que quando Davi regressou à cidade abrigo 

Ziclague, esta se encontrava em chamas e todas as famílias tinham sido levadas 

prisioneiras pelos amalequitas. Davi, então, se desespera e, junto com seus 

homens, chora até perder as forças. 

O choro expressa o que muitas palavras não conseguem expressar. Até mesmo os 

homens de Davi se voltaram contra ele e queriam apedrejá-lo, pois o tinham como 

imprudente. 

Davi, porém, fortaleceu-se no Senhor, o seu Deus. Ele tinha experiências 

profundas com Deus. Urso, leão, gigante... Ele sabia onde buscar forças para 

manter a esperança. Ele para e busca equilíbrio. Ele quer ouvir Deus em meio à 

tragédia. Deus, então, lhe dá direção e segurança. Davi alcança seus inimigos e 

recupera tudo e todos.  

Após essa história de terror e livramento, Davi é ungido Rei sobre Judá. 

Deus continua sendo o mesmo, não importa o que enfrentemos. Ainda que a 

esperança esteja em crise, Deus continua sendo o mesmo - abre portas, abençoa 

famílias, devolve sorrisos.  

Existem muitas pessoas que perderam sonhos e projetos de vida. Frustrados e em 

crises, não conseguem ter esperança. Mas o salmista nos ensina quando declara 

“O meu socorro vem do Senhor, que fez os céus e a terra.” (Sl 121.2) 

Voltemos para Deus e busquemos refúgio nele. Decisões fora da direção de Deus 

agrava a crise e a instabilidade. A oração ainda é a arma mais poderosa para 

superarmos as crises, sejam elas quais forem. 

Só Deus nos conhece, pois ele nos fez e sabe onde e como tratar as nossas 

frustrações. Ele sabe o que nos dá completude de vida. Devemos crer que o 

melhor de Deus ainda está por vir. Essa frase, ainda que soe como um jargão, deve 

ser o nosso lema de vida. 

Assista ao vídeo de Nick Vujicic (A atitude e a importância de sermos gratos a Deus 

- https://www.youtube.com/watch?v=lxb1xG9LRYY ). 

Por Gaspar dos Reis Silva 
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